Обсуждение фильма, концерта
А.: Брайан, ты смотрел «Звёздные войны», не так ли?
Б.: Да, это так.
А.: Что ты думаешь о фильме?
Б.: Ну, я был немного разочарован. Я не думаю, что это был особенно хороший фильм.
А.: О, я не согласна, Брайан! Я думаю, фильм был классный! Это один из лучших фильмов, которые я видела. Ты не думаешь так, Питер?
П.: Да, я согласен до определённого момента. Это было хорошо. Но, если честно, это было не так хорошо, как я думал.
Б.: Это точно, как я чувствовал. Если вы спрашиваете меня, это была просто одна большая реклама от начала до конца.
А.: О, это чушь, Брайан! Ты первый человек, которому не понравился фильм.
Б.: Возможно, но ты спросила моё мнение, и насколько я могу судить, это было довольно скучно.
П.: Я не уверен, что согласен в этом с тобой, Брайан. Я не понимаю, как ты можешь говорить, что это было скучно.
А.: Я тоже. Это был полный восторг!
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A.: Brian, you’ve seen “Star Wars”, haven’t you?
                                                                                                             B.: Yes, that’s right.
A.: What do you think of it?
B.: Well, I was a bit disappointed. I don’t think it was a particularly good film at all.
                                                                                                                                        A.: Oh, I don’t disagree, Brian! I think it was great! It’s one of the best films I have ever seen. Don’t you think so, Peter?
P.: Yes, I agree up to a point. It was good. I enjoyed it. But, to be honest, it wasn’t as good as I thought it would be.
B.: That’s exactly how I felt. If you ask me, it was just one a big publicity from start to finish.
                                                                                                        A.: Oh, that’s rubbish, Brian! You’re the first person who hasn’t enjoyed the film. 
B.: Perhaps. But you asked me for my opinion, and as far as I’m concerned it was pretty boring.
                                                                                                       P.: I’m not so sure I’d agree with you there, Brian. I don’t understand how you can say it was boring. 
A.: Neither do I. It was full of excitement!

